

François Muheim

Merci !

La Revue suisse de pédagogie spécialisée entre dans sa dixième année de publication ! C'est l'occasion pour moi de remercier les personnes qui se sont investies pour que cette Revue puisse paraître, à la suite de la Revue « Pédagogie spécialisée » abandonnée en 2007. Merci à Béatrice Kronenberg, Martin Sassenroth et Céline Joss-Almassri qui ont eu l'énergie de relancer la Revue, initiative courageuse dans une société qui lit de moins en moins. Merci aussi aux anciens membres du comité d'accompagnement de la Revue, ainsi qu'aux membres actuels, pour leur soutien et leurs idées. Pour cet anniversaire, la Revue s'est offert un nouveau look, plus coloré, plus joyeux, plus moderne. Merci à Monika Feller d'avoir assuré le layout jusqu'à l'année passée et merci à Anne-Sophie Fraser pour le nouveau design qui, je l'espère, vous plaira. Depuis l'année passée, la Revue est aussi disponible en format numérique et l'équipe du CSPS s'applique à la rendre accessible au plus grand nombre. Un merci particulier à Romain Lanners, directeur du CSPS et responsable de la publication, qui a mis la machine numérique en route et à Daniel Stalder qui s'applique à la conduire à destination.

Si la forme de la Revue change, son objectif reste toujours le même : permettre aux acteurs de la pédagogie spécialisée d'être informés de l'actualité politique et académique dans ce domaine. Quelques

nouveautés font toutefois leur apparition : la Revue contiendra dorénavant des interviews ainsi qu'une documentation sur le dossier. Les autres rubriques demeurent. Il y aura toujours des illustrations pertinentes et je remercie Peggy Adams pour sa fidélité, son travail consciencieux et de qualité. Concernant la qualité, je remercie également Géraldine Ayer et Melina Salamin qui assurent avec une grande souplesse et minutie la relecture des articles et des rubriques. Dès 2020, Melina Salamin collaborera en plus à la rédaction de la Revue. Merci encore aux traductrices et à toutes celles et ceux que j'oublierais. Finalement merci à tous les auteurs d'articles qui, grâce à leur travail et leur collaboration, permettent la transmission du savoir et la concrétisation d'une Revue de qualité. En dix ans, la Revue a publié pas moins de 250 articles !

Il me reste à vous laisser découvrir ce nouveau numéro qui aborde le thème de la participation citoyenne des personnes ayant une déficience intellectuelle. Je vous souhaite une très bonne lecture.



*M. Sc.
François Muheim
Collaborateur
scientifique
CSPS / SZH
Speichergasse 6
3011 Berne
francois.muheim@
csp.ch*



*Anne-Sophie Fraser
Collaboratrice
graphique
SZH / CSPS
anne-sophie.fraser@
szh.ch*